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ATA DA 31ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 17ª LEGISLATURA 
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 15 DE OUTUBRO DE 2024.

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
                            ESTADO DE SÃO PAULO

Vereadores:
Sidmar Rodrigo Toloi, Presidente;
Simone Aparecida Bellini Marcatto, 1ª Secretária;
César Rocha Andrade da Silva, 2º Secretário;
Thiago Samasso, 1º Vice-Presidente;
Luiz Mayr Neto, 2º Vice-Presidente;
Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida, 3º Secretário “ad hoc”;
Aldemar Veiga Júnior;
André Leal Amaral;
Eder Linio Garcia;
Fábio Aparecido Damasceno;
Franklin Duarte de Lima;
Gabriel Bueno Fioravanti;
José Henrique Conti; e
Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva.

À hora regimental, dezoito horas e trinta minutos do dia quinze de outubro do ano de 
dois mil e vinte e quatro, presentes todos os Senhores Vereadores acima listados, 
ausentes os vereadores Alexandre Luiz Cordeiro Felix, Alécio Cau, Antonio Soares 
Gomes Filho, deu o Senhor Presidente Sidmar Rodrigo Toloi, em nome de Deus, 
início aos trabalhos da trigésima primeira sessão ordinária da quarta sessão 
legislativa ordinária anual da décima sétima legislatura. ---------------------------------------
I - EXPEDIENTE: -----------------------------------------------------------------------------------------
1 - Ofícios do Legislativo: -------------------------------------------------------------------------------
1.1 - Ofício nº 96/24, de justificativa de ausência do vereador Alécio Cau na presente 
sessão, por compromisso anteriormente agendado. Despacho: falta justificada e 
abonada. ----------------------------------------------------------------------------------------------------
1.2 - Ofício nº 97/24, de justificativa de ausência do vereador Alexandre Luiz 
Cordeiro Felix na presente sessão, por compromisso anteriormente agendado. 
Despacho: falta justificada e abonada. --------------------------------------------------------------
1.3 - Ofício nº 98/24, de justificativa de ausência do vereador Antonio Soares Gomes 
Filho na presente sessão, por compromisso anteriormente agendado. Despacho: 
falta justificada e abonada. -----------------------------------------------------------------------------
2 - Projetos do Legislativo:------------------------------------------------------------------------------
2.1 - Projeto de Lei nº 94/24, que institui o ‘Cartão Valinhos Material Escolar – 
CVME’, destinado para a aquisição de material escolar, através de cartão magnético, 
para os estudantes da Rede Municipal de Ensino, e dá outras providências, de 
autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior. Despacho: encaminhado às Comissões 
de Justiça e Redação, de Finanças e Orçamento e de Obras e Serviços Públicos 
para pareceres. --------------------------------------------------------------------------------------------
2.2 - Projeto de Lei nº 95/24, que dispõe sobre a redução da taxa de aprovação de 
planta para edificação e regularização de construção, na forma que especifica, de 
autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior. Despacho: encaminhado às Comissões 
de Justiça e Redação, de Finanças e Orçamento e de Obras e Serviços Públicos 
para pareceres. --------------------------------------------------------------------------------------------
2.3 - Projeto de Decreto Legislativo nº 22/24, que cria o Fórum Permanente de 
Inovação, Ciência e Tecnologia, de autoria dos vereadores André Leal Amaral, 
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Franklin Duarte de Lima e Luiz Mayr Neto. Despacho: encaminhado às Comissões 
de Justiça e Redação, de Finanças e Orçamento e de Obras e Serviços Públicos 
para pareceres. --------------------------------------------------------------------------------------------
3 - Emenda:-------------------------------------------------------------------------------------------------
3.1 - Emenda nº 2 ao Projeto de Lei nº 78/24, que altera dispositivos do Projeto, que 
"Acresce, altera e suprime dispositivos da Lei nº 6.641, de 12 de junho de 2024, que 
"Institui o Programa 'Imóvel Dez', que visa à regularização de edificações e lotes 
desdobrados irregularmente com edificações construídas em desacordo com as 
normas municipais e dá outras providências"", de autoria do vereador Aldemar Veiga 
Júnior. Despacho: encaminhado às Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e 
Orçamento, de Obras e Serviços Públicos e de Higiene e Saúde para pareceres.------
4 - Moções incluídas na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: ---------------------
4.1 - Moção nº 217/24, de Louvor ao senhor Leomar Antônio da Costa para público e 
formal reconhecimento das atividades desempenhadas há 31 (trinta e um) em prol 
de nossa comunidade, de autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior. ---------------------
4.2 - Moção nº 219/24, de Congratulações ao Laroc Club pelos seus 9 anos de 
existência, de autoria dos vereadores Gabriel Bueno Fioravanti, Alécio Cau, Franklin 
Duarte de Lima e Sidmar Rodrigo Toloi. ------------------------------------------------------------
5 - Requerimentos aprovados por unanimidade pelo Plenário: -------------------------------
5.1 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima:------------------------------------------
- nº 1221/24, informações sobre a remoção de exemplar arbóreo na Rua Madalena 
Iamarino, nº 149, Jardim do Lago.--------------------------------------------------------------------
5.2 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva:--------------------
- nº 1222/24, informações sobre a responsabilidade pela implantação da iluminação 
a LED na Rodovia dos Agricultores, bem como sobre os custos, execução e parceria 
com a CPFL. -----------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 1223/24, informações sobre a Lei nº 5.546, de 13 de novembro de 2017 – 
Compensação Ambiental Antecipada.---------------------------------------------------------------
- nº 1224/24, informações sobre o andamento dos estudos e a implementação da Lei 
nº 5.770/2019, que institui o "Programa Banco de Óculos" no município de Valinhos.-
- nº 1225/24, informações sobre o Protocolo nº 17.223/2024, referente a buraco no 
asfalto da Rua Luís Ostanelli, Parque das Colinas. ----------------------------------------------
- nº 1226/24, informações sobre melhorias no trânsito da Rodovia Visconde de Porto 
Seguro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 1227/24, informações sobre a Sibipiruna na Rua Casimiro de Abreu, nº 211, 
Jardim Bela Vista, em relação aos protocolos abertos por munícipe. -----------------------
- nº 1228/24, informações sobre construção de calçada e melhorias na segurança 
viária na Rua José de Jesus Parnaíba, Bairro Loteamento Shangrilá, bem como a 
implementação de medidas de controle de velocidade e sinalização adequada na 
região.--------------------------------------------------------------------------------------------------------
5.3 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto:------------------------------------------------------
- nº 1229/24, informações sobre a Indicação nº 2.519/2024. ----------------------------------
5.4 - De autoria do vereador Alécio Cau: -----------------------------------------------------------
- nº 1230/24, Voto de pesar pelo Falecimento do Senhor José de Carvalho. -------------
5.5 - De autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior: ---------------------------------------------
- nº 1231/24, Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora Dirce Ferreira. -----------------
5.6 - De autoria do vereador José Henrique Conti:-----------------------------------------------
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- nº 1233/24, informações sobre recuperação de trecho asfáltico da Rua Antonio 
Giardelli. -----------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 1235/24, informações sobre estado fitossanitário na Rua Francisco Juliato. --------
6 - Requerimentos incluídos na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: -----------
De autoria do vereador José Henrique Conti: -----------------------------------------------------
- nº 1232/24, informações sobre deslizamento de terra devido a terraplenagem em 
via pública. --------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 1234/24, informações sobre recuperação de nascente e reconstrução de muro 
no Empreendimento The Gardens.-------------------------------------------------------------------
Foi guardado um minuto de silêncio em derradeira homenagem póstuma aos ilustres 
falecidos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------
7 - Indicações encaminhadas ao Executivo Municipal:------------------------------------------
7.1 - De autoria do vereador Alécio Cau: -----------------------------------------------------------
- nº 2825/24, realizar avaliação para poda e limpeza de árvore na Rua Barão do Rio 
Branco, Vila Coqueiro. -----------------------------------------------------------------------------------
- nº 2826/24, realizar avaliação para inserção da formação contínua dos professores 
e monitores da Secretaria de Cultura. ---------------------------------------------------------------
- nº 2827/24, realizar estudos para exposição sobre a História da Música no Museu 
Fotógrafo Haroldo Pazinatto.---------------------------------------------------------------------------
- nº 2828/24, realizar troca de lâmpadas na Rua José Elias de Oliveira Andrade, 
Jardim São Luís. ------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2841/24, realizar cercamento na praça na Rua Vitório Randi, Bairro Alto da Boa 
Vista. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------
7.2 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima:------------------------------------------
- nº 2829/24, efetuar retirada de galhos na Rua Mário Olivo, Jardim Maracanã.---------
7.3 - De autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti:-----------------------------------------
- nº 2830/24, realizar instalação de semáforo para pedestres.--------------------------------
7.4 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno: -----------------------------------
- nº 2831/24, reformar tabela e aro para prática de basquete na quadra no Jardim 
Morada do Sol.---------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2832/24, realizar poda de árvore e de mato em torno da quadra de esportes do 
Bairro Boa Esperança.-----------------------------------------------------------------------------------
- nº 2842/24, realizar corte de mato e retirada de lixo e entulho na Rua Engenheiro 
Paulo de Campos Fessel.-------------------------------------------------------------------------------
- nº 2850/24, proceder com a poda de árvore na Rua Manoel de Almeida Ramos, nº 
78, São Pedro. ---------------------------------------------------------------------------------------------
7.5 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva:--------------------
- nº 2833/24, realizar manutenção asfáltica e limpeza na Rua Verônica Giavone, 
Jardim do Lago. -------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2834/24, requer avaliação de árvore seca e remoção de galhos no Jardim 
Maracanã.---------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2835/24, requer troca de grade de bueiro na Rua Lázara da C. Barbosa, Vila 
Nova Valinhos.---------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2836/24, requer faixa de pedestre entre as Ruas Onze de Agosto e Lázara da C. 
Barbosa, Vila Nova Valinhos. --------------------------------------------------------------------------
- nº 2837/24, requer a troca de lâmpada em poste na Rua Antônia Sanfelice Silva.----
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- nº 2838/24, realizar reparo asfáltico na esquina da Rua Ítalo Bordini, na altura do nº 
1030, Jardim do Lago. -----------------------------------------------------------------------------------
- nº 2839/24, requer poda de árvores na Rua Waldomiro Amaral, Jardim Alto da 
Colina.--------------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2840/24, realizar remoção de tronco de árvore na Rua Antônio de Castro Prado 
Neto no Jardim Alto da Colina. ------------------------------------------------------------------------
7.6 - De autoria do vereador Antonio Soares Gomes Filho: -----------------------------------
- nº 2843/24, podar árvore no interior da Escola Cecília Meireles no Jardim Paraíso.--
7.7 - De autoria do vereador José Henrique Conti:-----------------------------------------------
- nº 2844/24, realizar desentupimento de bueiro na Rua Agostinho Ramos.--------------
- nº 2845/24, realizar a retirada de fios soltos em passeio público. --------------------------
7.8 - De autoria do vereador Thiago Samasso: ---------------------------------------------------
- nº 2846/24, executar reparo e manutenção completa da quadra de areia no Jardim 
do Lago. -----------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2847/24, reparar via pública no Bairro Parque Cecap. ------------------------------------
- nº 2848/24, reparar via pública no Bairro Parque Cecap. ------------------------------------
- nº 2849/24, executar reparo e manutenção completa do playground no Jardim 
Maria Rosa.-------------------------------------------------------------------------------------------------
7.9 - De autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior: ---------------------------------------------
- nº 2851/24, executar serviços de corte de mato e limpeza de calçada na Rua Itália, 
defronte ao número 447, Jardim Ribeiro. -----------------------------------------------------------
- nº 2852/24, executar piso de concreto no ponto de ônibus na Rua Valdemar 
Lazaretti próximo a EMEB Tomoharu Kimbara, Bairro Macuco.------------------------------
- nº 2853/24, executar serviços de limpeza do canteiro central na Avenida dos 
Estados esquina com Rua Pietro Stopiglia, Jardim Pinheiros. --------------------------------
- nº 2854/24, executar serviços de manutenção da calçada na Rua Itália, defronte ao 
número 447, Jardim Ribeiro. ---------------------------------------------------------------------------
- nº 2855/24, promover a manutenção no local da tampa da rede de esgoto, bem 
como o nivelamento asfáltico ao seu redor, na Rodovia Flávio de Carvalho esquina 
com Rua Doutor Abrahão Aun, Bairro Capuava. -------------------------------------------------
- nº 2856/24, executar serviços de manutenção de guias e nivelamento de bueiro 
(boca de lobo) na Rodovia Flávio de Carvalho, defronte ao nº 1.043, Bairro Capuava.
- nº 2857/24, realizar manutenção e revitalização da pintura da lombada na Rua 
Valdemar Lazaretti, defronte a EMEB Tomoharu kimbara, Bairro Macuco. ---------------
- nº 2858/24, executar serviços de manutenção do abrigo de ônibus na Rua 
Valdemar Lazaretti próximo a EMEB Tomoharu Kimbara, Bairro Macuco. ----------------
- nº 2859/24, executar serviços de pavimentação asfáltica no cruzamento da Rua 
Luiz Angelicom com Avenida Doutor Altino Gouveia, Jardim Pinheiros. -------------------
- nº 2860/24, executar serviços de poda de árvore na Avenida Joaquim Alves 
Corrêa, defronte ao nº 4.223, Jardim Santo Antonio.--------------------------------------------
8 - Ata da trigésima sessão ordinária da quarta sessão legislativa ordinária da 
décima sétima legislatura, realizada em oito de outubro de dois mil e vinte e quatro, 
aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------
9 - Leitura de Diversos: ----------------------------------------------------------------------------------
9.1 - Edital de Convocação de Audiência Pública para apresentação e debate do 
Projeto de Lei Orçamentária Anual (LOA) para o exercício de 2025, a ser realizada 
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no dia vinte e sete de novembro, às dezenove horas, no Plenário da Câmara 
Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------------
9.2 - Comunicado informando que, de acordo com o artigo 61, § 1º, da Lei Orgânica 
do Município, e o artigo 49, caput, da Lei Complementar Federal nº 101, de 04 de 
maio de 2000, as Contas da Prefeitura Municipal referentes ao exercício de 2021 
encontram-se à disposição dos Senhores Munícipes, em formato digital, na página 
oficial da Câmara Municipal de Valinhos na internet.--------------------------------------------
II - PEQUENO EXPEDIENTE:-------------------------------------------------------------------------
1 - O vereador Eder Linio Garcia criticou atitude de vereadores eleitos em relação à 
volta das atividades do Instituto Esperança, relatando a não renovação de contrato 
com a Instituição na gestão anterior e as atividades desenvolvidas com a volta das 
atividades no atual governo, solicitando ao Vice-Prefeito e ao Prefeito eleitos a 
reabertura das outras duas unidades do Instituto Esperança e uma atenção melhor a 
Apaev, a Casa da Criança e do Adolescente de Valinhos, ao Reconto dos Velhinhos, 
a Acesa Capuava e outras Entidades Assistenciais do Município.---------------------------
2 - O vereador José Henrique Conti comentou sobre notícia vinculada no Município 
que os incêndios ocorridos na Serra dos Cocais atingiram trinta por cento da área de 
preservação ambiental e a mobilização de munícipes para o reflorestamento da 
referida área, parabenizando todos os envolvidos, informando a coleta, no Bairro 
Parque Valinhos, e a criação de “bombas de sementes”, como um modo mais efetivo 
e rápido de reflorestar os locais atingidos pelos incêndios, além da doação de mudas 
para o replantio; falou sobre apresentação de projeto de lei na Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, pela Deputada Ana Perugini, propondo a 
criação de unidade de conservação ambiental na Serra dos Cocais a nível estadual; 
e parabenizou o Prefeito eleito Franklin Duarte de Lima pela promessa da 
regulamentação da área de preservação ambiental da Serra dos Cocais. ----------------
3 - O vereador Luiz Mayr Neto reiterou seu posicionamento contra a venda do 
Departamento de Águas e Esgotos de Valinhos, Daev-SA, conforme vinculado em 
mídias sociais juntamente com o Prefeito eleito Franklin Duarte de Lima, criticando a 
que todos os envolvidos na negociação são agentes públicos de fora da Cidade, 
informando que o município de Valinhos, através da atual gestão, não teve interesse 
em buscar recursos através do novo PAC, Programa de Aceleração do Crescimento 
do Governo Federal, o qual destinaria recursos para obras de saneamento e para 
execução de estações de tratamento de esgoto, solicitando a paralização do 
processo de venda pela Administração Pública.--------------------------------------------------
4 - O vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida destacou a demora do Executivo 
Municipal em relação às respostas de pedidos de informações em relação à 
estrutura organizacional e a relação de alguns servidores do Daev-SA, 
preocupando-se com a situação; falou sobre algumas demandas como a colocação 
de grama sintética no playground da Praça Washington Luiz e da necessidade de 
recolhimento de entulhos próximo à Escola Estadual Adoniran Barbosa; reiterou 
sobre apresentação de projeto de lei na Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo, pela Deputada Ana Perugini, propondo a criação de unidade de conservação 
ambiental na Serra dos Cocais a nível estadual que envolveria Itatiba, Louveira, 
Valinhos e Vinhedo e o envolvimento de munícipes no desenvolvimento deste 
projeto; parabenizou todos os profissionais da educação pelas comemorações do 
dia quinze de outubro, discorrendo sobre a luta municipal da classe em relação à 
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revisão do Estatuto do Magistério, a criação do Quadro de Apoio do Magistério, o 
pagamento de licenças-prêmios vencidas e as progressões específicas da classe, 
solicitando atenção da próxima gestão do Poder Executivo. ----------------------------------
III - ORDEM DO DIA: ------------------------------------------------------------------------------------
1 - Moção nº 217/24, de Louvor ao senhor Leomar Antônio da Costa para público e 
formal reconhecimento das atividades desempenhadas há 31 (trinta e um) em prol 
de nossa comunidade, de autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior. Votação: 
aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------
2 - Moção nº 219/24, de Congratulações ao Laroc Club pelos seus 9 anos de 
existência, de autoria dos vereadores Gabriel Bueno Fioravanti, Alécio Cau, Franklin 
Duarte de Lima e Sidmar Rodrigo Toloi Votação: aprovada por unanimidade. -----------
3 - Requerimento nº 1232/24, informações sobre deslizamento de terra devido a 
terraplenagem em via pública, de autoria do vereador José Henrique Conti, o qual 
exibiu vídeo sobre o assunto. Votação: aprovado por unanimidade. ------------------------
4 - Requerimento nº 1234/24, informações sobre recuperação de nascente e 
reconstrução de muro no Empreendimento The Gardens, de autoria do vereador 
José Henrique Conti, o qual destacou pontos importantes. Votação: aprovado por 
unanimidade. -----------------------------------------------------------------------------------------------
IV - EXPLICAÇÃO PESSOAL:------------------------------------------------------------------------
1 - O vereador José Henrique Conti esclareceu boatos espalhados em mídias sociais 
em relação à presença de vespas no interior do figo roxo, comunicando que não 
existe tal possibilidade nos figos roxos produzidos no Brasil, relatando que em outros 
países as vespas estão envolvidas no processo de fertilização natural através do 
pólen, porém no Brasil a produção é por partenocarpia induzida ou natural, ou seja, 
sem o processo de polinização. -----------------------------------------------------------------------
Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou a sessão e para constar eu, 
Bruna Geratto Borges, Diretora do Departamento Legislativo e de Expediente, lavrei 
a presente ata e Simone Aparecida Bellini Marcatto, 1ª Secretária, a conferiu e 
subscreve. Visto: Sidmar Rodrigo Toloi, Presidente. -----------------------------------------JL
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